
Réunion ECP du 9 octobre 2023 

19h45 – Cure de Quingey 

Participants : Père Robert, Père Alain, Gilbert Painblanc, Anne de Lurion, Claire Froehly, Claire Oechslin, 

Pauline Treissac. 

1) Prière 

2) Nouvelles de chaque membre 

3) Nomination du Père Alain comme curé de Saint-Vit 

Officialisation de cette nomination lundi 2 et prise de fonction le 15 octobre. 

Père Théo reste curé à ND du Mont, Père Jean-Luc est nommé au service du doyenné. 

Aurevoir au Père Alain : messes du 21 (Byans) et du 22 (Quingey Apéritif à la sortie de la messe 

de dimanche : sur le parvis de l’église s’il fait beau, et dans la salle de la mairie (Murmures de 

la Loue) s’il pleut. Déjeuner avec les membres de l’ECP + les conjoints et les pères Théo et Jean-

Luc, chez Anne.  

(12 novembre : installation d’une nouvelle déléguée pastorale  et du père Alain à Saint Vit 

 

4) Situation de la catéchèse 

Départ de Patricia très rapide à la tête du bureau de la catéchèse. Nous la remercions pour 

tout le temps donné pour organiser la catéchèse au sein de notre paroisse. Problème pour les 

inscriptions, les assurances, etc. Il n’y a pas eu beaucoup de rappel de la messe de rentrée de 

la paroisse, et donc très peu d’enfants dimanche. Patricia faisait beaucoup de choses qui 

devraient dorénavant être prises en charge par chaque catéchiste. 

Difficultés dans la répartition des enfants dans les groupes en fonction de leurs âges et des 

sacrements qu’ils préparent : nécessité de clarification car pour l’instant on constate quelques 

incohérences. Réflexion sur les parcours qu’on peut proposer aux jeunes, notamment certains 

en difficulté. Le diocèse doit nous aider dans ce domaine pour qu’on ait des solutions réfléchies 

en commun. 

Grande baisse des inscriptions : seulement 2 en première année. Baisse de la démographie 

notamment sur notre paroisse ??? 

Pas de catéchèse à l’école Sainte-Bénigne : cibler l’enseignement catholique comme dans 

d’autres diocèses. On peut s’inspirer du système « Kit – Kat », sorte de patronage : accueil des 

enfants le soir nécessitant des bénévoles. Aide aux devoirs, goûter, catéchèse. 

Points de vigilance : formation des bénévoles, normes de sécurité. 

5) Retour sur la messe de rentrée 

L’accueil a été bien mené. 

Pour certains l’homélie a manqué. D’autres ont vraiment rencontré le Christ dans les échanges 

autour de la Parole de Dieu. Le chant et l’évangile gestué ont aussi permis de belles rencontres. 

Le partage d’évangile peut gêner certaines personnes plus âgées qui n’ont pas trop l’habitude 

de ce type d’échange.  

Pour certains il aurait été mieux que ces temps aient eu lieu avant ou après. 

Constat : on n’a plus de jeunes, plus de familles. Certaines familles ont fui…Il faut donc mettre 

l’accent sur l’accueil, la fraternité, la convivialité pour leur donner envie de faire un pas. Aller 

chercher les personnes à la périphérie. Une rencontre de relecture aura lieu pour voir ce qui a 

été positif et négatif.  



Notre rôle : faire venir à l’Eglise toutes les sensibilités pour avancer ensemble. 

 

6) Divers 

- Cadeau pour les jeunes mariés : Claire a apporté un livre de Denis Sonet. Jusqu’ici on offrait 

un livre qui n’est plus édité maintenant (La joie de l’amour). Ce livre pourrait donc être 

approprié. Il présente les piliers du mariage. 

- Soirée pétales de rose : le 20 octobre. Problème avec la date : les sœurs avaient compris 

que c’était le 30. Il faudrait bien communiquer pour rectifier l’erreur, notamment pour 

ceux et celles qui auraient reçu des courriers des sœurs. Problème aussi avec les musiciens. 

Mettre la date sur l’agenda du diocèse.  

- Repas paroissial le 19 novembre : On attend la réponse du restaurateur (proposition de 

menu et prix) pour faire l’invitation. 

- Concerts de Noëls en doyenné : 4 demandes ; Cantabile et Triplettes. En outre, il y a la  

proposition du père Théotime que les trois chorales de notre doyenné chantent ensemble. 

Dominique Comte sera le chef de chœur. Ce sera à Quingey. Le jour sera fixé 

prochainement. 

- Pèlerinage paroissial : Anne-Sophie préfère laisser quelqu’un d’autre s’occuper de s’en 

occuper, car elle n’est plus sur la paroisse. Nous la remercions pour son investissement 

dans l’organisation de nos pèlerinages. Il faut donc trouver une autre personne, voire 

plutôt un binôme, ou plus. Gilbert veut bien aider à l’organisation. La proposition doit être 

étendue à tout le doyenné. Il faudrait recenser tous les lieux qui ont déjà été faits. Idées 

pour 2024 : Ronchamp ? Sancey ? Faverney ? Poligny ? 

- Réflexion pour le remplacement de Sophie Barbier : Pas de proposition pour l’instant. 

- Conseil économique : Une Réunion du C.E  sera organisé le mois prochain. 

- Question à creuser une prochaine fois : le covoiturage pour aller à la messe. Organisation 

à trouver. 

- Bricolage de Noël : trouver une date. Anne en reparle avec Marie.  

Père Robert, curé. 


